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Tag: 02.09.2021 
Ort: Landhotel Jäckel 
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Tagesordnung 
 
1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Hartmut Pohl begrüßt die anwesenden Mitglieder, den 1. Vorsitzenden des 
Stadtsportverbandes Reinhard Stricker, Christian Fröhlich von der Handball Union und die Vertreter der 
lokalen Presse. Er verliest die Tagesordnung und stellt die Beschluss-Fähigkeit fest. Die Einladung erfolgte 
form- und fristgerecht.  
 
2. Bericht des Vorstandes und Ehrung der Verstorbenen 

 Hartmut Pohl bittet alle Anwesenden, sich in Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen 
Vereinsmitglieder zu erheben. Stellvertretend nennt er die Ehrenmitglieder Karl-Heinz Tonn und 
Werner Sablinski, die sich beide in unterschiedlichen Funktionen viele Jahrzehnte sehr stark für den 
Handballsport engagiert und sich große Verdienste TVK für den erworben haben. 

 Die 2. Vorsitzende Julia Steinweg erläutert anhand einer Power Point Präsentation die Aktivitäten: 
In diesem Jahr mussten – bedingt durch die Corona-Pandemie und den Lockdown – viele 
Einschränkungen hingenommen werden. Darauf hat der Verein mit Online-Sportkursen reagiert, an die 
kleineren Kinder des TVK und der Kitas wurden durch den LSB geförderte Bewegungstüten verteilt, für 
die größeren Kinder gab es Fußbälle. Auf dem Ringofenplatz wurde ein Workout-Würfel aufgestellt und 
es wurde Sport im Freien betrieben. 
Die Hobby-Damen-Mannschaft der Tennisabteilung wurde Ostwestfalen-Sieger und die Herren 50 
erreichten das Halbfinale. Saisonabschluss der Tennis-Abteilung findet am 03. Oktober statt. 
Im Vereinsshop in der Gemeindebücherei können sich Mitglieder im „Eichen-Look“ ausstatten oder 
Trikots der Union kaufen. 
Der TVK hat zahlreiche Aktivitäten für Kinder durchgeführt: Ninja-Prüfung, Tierisches Sportabzeichen, 
Voltigieren und Ponyreiten auf dem Spiekerhof und Minigolf. Auch hat sich der Verein an den 
Ferienspielen der Stadt beteiligt. 
Neu ist ein Crossfit-Kurs für Frauen am Vormittag. 
Julia Steinweg dankt allen Übungsleitern für ihr großes Engagement. 
Geschuldet durch die Pandemie hat der TVK einen leichten Mitgliederrückgang zu verzeichnen. 

 
3. Verlesung des letzten Versammlungsprotokolls 

Auf eine Verlesung des Protokolls wird auf mehrheitlichen Beschluss verzichtet.  
 
4. Berichte der Abteilungen 
 
Tennis 
Tim Lüking berichtet von steigenden Mitgliederzahlen in den letzten Jahren und stellt die Mannschaften 
vor. Die Tennisplätze sind nach 40 Jahren renovierungsbedürftig. Es ist vorgesehen, die Plätze 1 und 2 zu 
verlegen. Deutlich gestiegene Materialkosten und die Entsorgung des belasteten Bodens machen die 
ursprüngliche Kalkulation zunichte und erfordern einen Zusatzantrag bei der Stadt. Trotzdem ist Tim Lüking 
zuversichtlich, das Bauvorhaben stemmen zu können und die neuen Plätze zur nächsten Saison 
fertigstellen zu können. 
 
Turnen 
Laut Kathrin Rabe (Übungsleiterin Balance- und BBP-Kurs) wurden die Online-Kurse während des 
Lockdowns sehr gut angenommen. Im Sommer fanden die Angebote draußen statt. Für die jetzt in der 
Halle stattfindenden Kurse müssen die Corona-Auflagen beachtet werden. 
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Nina Penner ist als Übungsleiterin bei verschiedenen Angeboten im Kinder- und Jugendbereich tätig, u. a. 
Volleyball und Parcours. Außerdem betreut sie das Sportabzeichen-Training.  
Laut Hartmut Pohl starten jetzt nach über einem Jahr wieder die Kurse im Reha-Bereich. Die 
Wassergymnastik beginnt am 11. September mit den Übungsleiterinnen Sabine Büker und Nina Penner.  
 
Handball 
Christian Fröhlich fasst zusammen: Die Mitgliederzahl im Handball ist unverändert. Nach fast einem Jahr 
Pause wurde mit 5 Senioren- und 8 Jugendmannschaften der Trainings- und Spielbetrieb wieder 
aufgenommen. Auch im Handball-Bereich hat Online-Training stattgefunden, wobei viele kreative Ideen 
umgesetzt wurden. Im nächsten Jahr wird es wieder ein Grundschulprojekt geben. Neu ist eine Mini-Ball-
Schule für unter 6jährige Kinder. 
  
5. Bericht der Hauptkassenwartin und der Kassenprüfer 

Ulrike Müller berichtet von einem ausgeglichenen Ergebnis 2020/21. Aufgrund des leichten 
Mitgliederrückganges wurden weniger Beiträge eingenommen, aber auch die Ausgaben waren geringer. 
Der TVK hat davon profitiert, dass die LSB-Zuschüsse nicht reduziert wurden.  
Im Turnbereich hat ein Verbandswechsel stattgefunden.  

Die Kassenprüfer Astrid Clermont und Andy Maciej haben die Hauptkasse und die Kasse der 
Tennisabteilung stichprobenartig geprüft und keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. 
Die Versammlung erteilt der Kassenwartin mit 1 Enthaltung Entlastung.  
 
6. Vorstandswahlen 

Zum Wahlleiter wird einstimmig Tim Lüking bestellt. 

Der 1. Vorsitzende Hartmut Pohl, die 2. Vorsitzende Julia Steinweg, die Kassenwartin Ulrike Müller und die 
Schriftführerin Annette Knufinke werden jeweils einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Alle gewählten 
Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an. 
Zur 2. Kassenprüferin wird mit 1 Enthaltung Heike Schulte gewählt. Sie nimmt die Wahl an. Andy Maciej 
bleibt ein weiteres Jahr Kassenprüfer. 
 
7. Ehrung der Jubilare 

Der langjährige Teilnehmer an der Wirbelsäulen-Gymnastik Manfred Waldhecker gehört dem TVK 25 Jahre 
an. Gerda Kätzler (Gymnastik), Tanja Kowalski und Jörg Horstmann aus der Tennis-Abteilung werden für 
40jährige Mitgliedschaft geehrt. Frank Strunk ist bereits seit 50 Jahren Mitglied in der Handball-Abteilung. 
Der Vorstand gratuliert den anwesenden Jubilaren und überreicht Urkunden, Präsente und Blumen.  
 
8. Verschiedenes 

 Es wird über die Umgestaltung des Künsebecker Sportplatzes diskutiert. Der Platz soll verkleinert  
und im hinteren Bereich der Bach offen gelegt werden. Es wird ein Kunststoffbelag geplant. Der 
TVK und auch der Stadtsportverband werden sich für eine 100 m Bahn einsetzen, bisher ist nur 
eine 60 m Bahn vorgesehen. Mit einer Realisierung der Umgestaltung ist wegen nicht zur 
Verfügung stehender Fördergelder wohl erst 2022/2023 zu rechnen. 
Der derzeitige Zustand des Platzes und die fehlende Pflege der Rasenflächen werden moniert. 
Reinhard Stricker sagt zu, das Problem in der nächsten Sitzung des Sportausschusses 
anzusprechen. 

 Die zugesagte Sportbox soll im September in Künsebeck aufgestellt werden. 

 Reinhard Stricker berichtet von einem Imagefilm des Stadtsportverbandes/der Stadt, in dem alle 
28 Vereine des Stadtsportverbandes vorgestellt werden sollen. Er bittet die Übungsleiter um 
Mithilfe. 

 Der TVK ist Mitglied beim Künsebecker Treff (Minigolf). Hartmut Pohl bittet alle Anwesenden, 
Werbung für die erforderlichen Wochenenddienste zu machen. 

 Julia Steinweg weist noch einmal darauf hin, dass die aktuellen Angebote auf der homepage des 
Vereins veröffentlicht sind. 

 Am 30.09. findet für 4- bis 9jährige Kinder eine Kinderolympiade statt. 

 Die für September geplante Feier zum 100jährigen Jubiläum des TVK kann aufgrund der Corona-
Lage nicht realisiert werden und muss noch einmal verschoben werden. 

 
Halle, 06. September 2021    
       
 
Annette Knufinke      
- Schriftführerin - 


